



Quitter la Sécurité sociale c'est possible !



Envie de quitter la Sécurité sociale ? La formule a de quoi surprendre mais elle est devenue une réalité pour quelques milliers de Français. Le Dr Claude Reichman, ardent défenseur d'une assurance maladie libre et donc de la fin du monopole de la Sécurité sociale, sera dans notre département dans quelques jours.

7 0
 Tweet 8+

Au cours d'une conférence, il dévoilera aux assurés réunionnais que, contrairement à l'idée reçue, s'assurer à ces organismes (URSSAF, RSI, CARMF etc.) n'est plus obligatoire. *"La seule obligation qui demeure est celle d'être assuré"*, complète Eric Marcely, membre du collectif des syndicats et associations professionnelles de la Réunion (SCAPR), qui a invité le Dr Reichman à La Réunion.

Selon son interprétation des directives européennes, tout résident français possède le libre choix du prestataire qui le protège dans le cadre de l'assurance maladie obligatoire. Mais cette possibilité a été et est toujours brillamment occultée par les pouvoirs politiques en place, regrette le Dr Reichman, président du Mouvement pour la liberté de la protection sociale (MLPS). La raison en est simple : voir partir des milliers de cotisants précipiterait l'effondrement du système d'assurance à la française.

Selon sa thèse, le monopole de la Sécurité sociale serait aboli si l'on s'en tient à la lecture des directives européennes. *"Un arrêt de la Cour de justice européenne a confirmé que les caisses de sécurité sociale sont des entreprises et qu'elles doivent avoir avec leurs assujettis anciens, qui deviennent du coup des clients, des relations d'entreprise à consommateurs. Cela change tout, puisque chaque Français peut désormais choisir sa protection sociale librement et ne plus accepter que les caisses dites de sécurité sociale lui imposent leurs cotisations"*, explique le spécialiste.

"Les professions libérales, les artisans, les commerçants, mais aussi les salariés peuvent prétendre à cette formule", complète Eric Marcely. Cette possibilité, qui aurait déjà séduit plus de 10.000 cotisants français, répond *"à un ras-le-bol d'un système injuste pour tous ceux qui ont cotisé toute leur vie pour peanuts"*, râle Eric Marcely.

Hormis ce positionnement idéologique, l'intérêt est aussi de *"payer moins cher sa protection sociale via des organismes privés installés en Europe"*, répète le Dr Reichman au cours de ses nombreuses interventions qui se veulent pédagogiques.

Le MLPS, aguerri dans cette procédure, propose aussi un accompagnement juridique à tous ceux qui sont tentés de quitter la Sécurité sociale.

Le *"mode d'emploi"* pour échapper au paiement des cotisations de Sécurité sociale sera dévoilé le 7 juin lors d'une conférence qui se tiendra à Saint-Paul.

Renseignements :
 0692 785005
 0692 866144

Mardi 13 Mai 2014 - 10:24



Dans la même rubrique :

- Front froid sur la Réunion, Météo France émet un bulletin de vigilance "vents forts" à partir de 22h - 13/05/2014
- St-Pierre: Le Café de la Gare attaque les occupants de rondavelles - 12/05/2014
- Attaque de requins à la Réunion: Canal + a enquêté, diffusion le 29 mai - 12/05/2014
- "Bring back our girls" mobilise aussi à la Réunion - 12/05/2014
- Les nouveaux de plus en plus appréciés cette saison - 11/05/2014

LE 18 MAI 2014 DE 10H A 18H
 SUR LE FRONT DE MER DE ST-PAUL

FESTIVAL ARETEKSA!

JOURNÉE CONTRE LA VIOLENCE!

AVEC LA PARTICIPATION DE

ATEP, LOGO, JAZZANGU, META, ML, ANNE DRULA, NATACHA TORTILLARD, PATSHA, KEOMA

Toutes les informations sont disponibles sur la page

Saint-Paul

Recevoir le journal de Zinfos

Zinfos locales

Front froid sur la Réunion, Météo France émet un bulletin de vigilance "vents forts" à partir de 22h

1 Commentaire - 13/05/2014



L'antenne Réunion de Météo France vient d'émettre un bulletin de vigilance "vents forts" valable à partir de ce soir, 22h. Voici...

François Rebsamen souhaite passer sous la barre des trois millions de chômeurs en 2017

3 Commentaires - 13/05/2014



Invité ce matin sur Radio Classique et LCI, le ministre du Travail, François Rebsamen, a annoncé ses premiers objectifs en...

Fermeture du service pédopsychiatrique du CHU de St-Pierre: Le cri d'alarme d'une maman

4 Commentaires - 13/05/2014